

Joven de 18 años perdió la vida en accidente de tránsito en Cabildo

Otras tres personas resultaron lesionadas, aunque permanecen sin riesgo vital

CABILDO. - Equipos de emergencia debieron trabajar en la ruta E-411, luego de que se produjera un accidente de tránsito en este camino, durante la mañana de este martes 12 de agosto.

Por causas que serán investigadas por la SIAT San Felipe de Carabineros, dos vehículos menores protagonizaron una colisión frontal en la vía, en el kilómetro 0,8, a la altura del sector Nueva Esperanza y de la planta de Esvál, en la salida de Cabildo. El impacto entre los móviles ocurrió a eso de las 10:40 de la mañana.

Lamentablemente, una de las personas que iba a bordo de los automóviles falleció producto de este accidente. Según información recabada por "El Observador" se pudo verificar que se trata de un hombre joven, de 18 años, identificado como Bastián Ignacio Olivares Páez, domiciliado en el sector Los Molinos, que era el conductor de un auto de color beige y



El accidente donde falleció Bastián Olivares Páez ocurrió a eso de las 10:40 horas de este martes en la ruta E-411, a la altura de la planta de Esvál.

viajaba solo.

En tanto, tres de los cuatro ocupantes del segundo vehículo, un station wagon gris, resultaron lesionados a raíz de la colisión. Los tres heridos son adultos, mientras que el cuarto ocupante del vehículo, un menor de edad, no sufrió lesiones. Según informaron desde Carabineros a "El Observador", los adultos están fuera de riesgo vital y fueron derivados al Hospital Biprovincial Quillota - Petorca para ser sometidos a exámenes y evaluar con precisión sus estados de salud.

Personal de SAMU Base La Ligua y ambulancias del



Hospital Víctor Hugo Möll de Cabildo, concurren al lugar del accidente para atender a las personas heridas, con el apoyo del Cuerpo de Bomberos de Cabildo.

Carabineros adoptó el procedimiento de rigor en el sitio y mantuvo cortado el tránsito en la ruta hasta aproximadamente las 14:30 horas del martes.

La única vía alternativa que hubo por varias horas fue por el sector de Los Molinos - San Lorenzo. En el lugar trabajó la SIAT San Felipe de Carabineros, realizando las pericias correspondientes para establecer la causa basal del accidente.

En tanto, funcionarios del

Servicio Médico Legal (SML) también se constituyeron en la ruta E-411, para hacer el levantamiento del cuerpo del joven fallecido, el que fue trasladado a la morgue de Quillota.

Aunque las causas de este accidente aún no están definidas, hay indicios de cuál pudo ser el origen de la colisión. "Podría haber sido por exceso de velocidad, sobre todo en esa curva. Hay una huella de frenado muy importante que es determinante cuando hay exceso de velocidad", informó a "El Observador" el teniente Alonso Bustos, jefe de la Tenencia de Carabineros de Cabildo.